

#ExperienciaMendoza

DIA 01

BUENOS AIRES / MENDOZA: A la hora convenida nos reunimos con nuestra guía para dar comienzo a la #ExperienciaMendoza. Saldremos desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Mendoza. A nuestro arribo seremos recibidas y trasladadas hasta el hotel. Alojamiento y resto del día libre. Comenzaremos la experiencia con un paseo nocturno por la Ciudad de Mendoza visitando sus principales atractivos turísticos y su variada oferta gastronómica. Sus principales plazas, la peatonal Sarmiento, el gran Parque General San Martín, el famoso e iluminado Escudo Provincial y la reconocida Avenida Arístides Villanueva convierten este pintoresco paseo en la mejor opción de bienvenida. Posteriormente y a pocos minutos de la Ciudad nos encontraremos con la **bodega Los Toneles**, una bodega urbana por excelencia con un gran valor arquitectónico que data de 1922, declarada Patrimonio Cultural de Mendoza, que nos invita a realizar un recorrido por sus instalaciones para luego degustar una exquisita **CENA** (menú **Pampa Argentina de 3 pasos acompañado con los vinos de la bodega, servicio de agua y café**) Se destacan las "carnes maduradas en seco" un proceso de añejamiento de la carne para mejorar su sabor, color, textura, ternura y jugosidad. Regreso al hotel y alojamiento.

DIA 02

MENDOZA: DESAYUNO. Visitando la localidad de Maipú haremos un paseo a nuestros comienzos vitivinícolas de la mano de familias italianas y mendocinas quienes nos permitirán conocer su forma de elaborar vinos y nos invitarán a degustar su tradicional gastronomía. Comenzaremos visitando la fábrica de aceite de oliva extra virgen **Pasrai**, que nos ofrece un paseo por su fábrica y una abundante degustación de todos sus productos. Luego visitaremos la **Bodega Vistandes** perteneciente a una familia mendocina con más de 30 años de trayectoria en actividades agrícolas, nos enseñarán su proceso de elaboración con modernas técnicas. Para finalizar el tour degustaremos de un tradicional **ALMUERZO de TAPAS** en la **Bodega Tierras Altas** perteneciente a la Familia Vargas Arizu, que durante más de un siglo ha dedicado su vida al trabajo en los viñedos transformando el esfuerzo diario en una cultura del vino. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 03

MENDOZA: DESAYUNO. Hoy tendremos día libre para el cual proponemos realizar en forma **opcional un recorrido por el prestigioso Valle de Uco** de la mano de dos bodegas de alta gama!!! Por un lado la bodega **Atamisque**, ubicada a 1.300 metros de altura, la cual con el principio del respeto por la naturaleza, mantiene en los alrededores de la misma intacta la flora natural con su arbusto autóctono el atamisque. La bodega es construida siguiendo el principio de gravedad a fin de que el proceso de elaboración tuviese una cadencia de movimientos en el vino procurando producir vinos de alta calidad. Por otro lado la bodega **Domaine Bousquet** proveniente del sur de Francia, cuenta con 4 generaciones en su larga historia y tradición vitivinícola. Se ha constituido como líder de exportación de vinos orgánicos premium, cosechando numerosos reconocimientos y excelentes puntuaciones por parte de prestigiosos organismos. Su restaurante ofrece un menú gourmet donde se destacan los sabores autóctonos con ingredientes cuidadosamente seleccionados de su huerta orgánica.

DIA 04

MENDOZA: DESAYUNO. Nos alistamos para viajar rumbo a la Cordillera de los Andes. Por un camino que bordea y remonta el Río Mendoza nos vamos a conocer **¡ALTA MONTAÑA!** Transitaremos por la RP82, visitando los pueblos cordilleranos de Las Compuertas, Blanco Encalada, Colonia Suiza, para adentrarnos en la localidad termal de Cacheuta y atravesar su reciente inaugurado túnel conector con la localidad Potrerillos. Apreciaremos el dique Potrerillos y su localidad homónima, el Valle de Uspallata, el Puente Histórico Picheuta y el pueblo ferroviario de Polvaredas, el Centro de Ski Los Penitentes, la belleza natural del Puente del Inca con su agua termal y el mirador del Cerro Aconcagua, el coloso de América hasta arribar a las Cuevas, la última localidad en Territorio Argentino. Dependiendo de las condiciones climáticas podremos acceder por camino de cornisa, al Monumento del Cristo Redentor (4.200msnm) símbolo de la paz internacional. Luego de disfrutar del paisaje emprendemos el regreso rumbo a nuestro próximo destino **Chacras de Coria**. Arribo y alojamiento en Casa La Galeana.

DIA 05

MENDOZA: DESAYUNO. Día libre para disfrutar de las instalaciones de nuestro alojamiento, su piscina y sus jardines que invitan al relax. Alojamiento en Casa La Galeana.

DIA 06

MENDOZA/BUENOS AIRES: Check Out y resto de la mañana libre. Luego tendremos una experiencia innovadora y placentera. Comenzaremos realizando una **visita** en la prestigiosa **Bodega Chandon** donde conoceremos el proceso de elaboración del espumante para luego finalizar el tour en la tranquilidad de sus jardines con un exquisito picnic al aire libre. **ALMUERZO** tipo picnic en los Jardines incluyendo: distintas variedades de quesos y fiambres, dos unidades de empanadas por persona (una de cada variedad), panes de elaboración propia, una opción de sándwich. Conservas Bebidas para el picnic: Una botella de agua 500 cl. y una botella de espumante de 3.75 cl. A la hora convenida seremos trasladadas al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios. ¡¡¡Hasta la próxima aventura viajeras!!!

INFORMACIÓN IMPORTANTE: **CHICAS VIAJERAS** es una marca de AXIOMA TRAVEL EVT Leg. 14167. El itinerario descripto es orientativo y puede ser modificado por el operador para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales son a título informativo y en ningún caso revisten carácter contractual, pudiendo ser alterado su orden por el coordinador en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de efectuarse el tour y el orden en que se realicen será informado en destino.